



Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2017

Anzug Martin Lüchinger und Konsorten betreffend der Schaffung eines unterirdischen Veloparkings am Badischen Bahnhof

P075044

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Martin Lüchinger und Konsorten erneut stehen zu lassen.

Begründung

Am Badischen Bahnhof soll südöstlich des Aufnahmegebäudes ein konventionelles, nicht-automatisiertes, unterirdisches Veloparking realisiert werden. Der Regierungsrat sieht vor, dem Grossen Rat bis spätestens Ende 2019 einen entsprechenden Ratschlag zur Genehmigung zu unterbreiten. Darin soll abschliessend zum Anzug berichtet werden.

